



一期一笑～一歩踏み出す成長の旅へ～

一年生は十一月五日（水）～七日（金）の三日間、福岡市方面及び佐賀県唐津市方面への修学旅行に行きました。

今年度は「一期一笑」をテーマに、唐津での民泊と体験学習、福岡、博多での班別自主研修を中心におこなわれました。

多くの学びと交流を得ることができました。一日目は唐津で民泊に入り、各家庭で農作業や郷土料理づくりなどの生活体験を行いました。最初は緊張していた生徒も、次第に会話が弾み、温かい交流が生まれました。

二日目は引き続き体験活動に取り組み、地域の暮らしや人々の思い、自然に触れ合う体験活動に触れ、貴重な学びを得ました。

三日目は博多に移動し、市内で班別自主研修を実施しました。事前計画をもとに名所見学や食文化体験を行い、自主性と協力の大切さを実感する一日となりました。多くの出会いと発見に恵まれた三日間となり、生徒たちは充実した表情で帰路につきました。

誠之通信

福山市立
誠之中学校
〒721-0955
福山市新涯町
6丁目 14-1
(084)953-0939

誠之中 HP

ボランティア活動

十一月三日（日）新涯ふれあいフェスタ、二十四日（月）曙ふれあい文化祭がそれぞれ開催されました。

誠之中学校からは吹奏楽部、誠之太鼓の演奏、美術部による体験活動、ボランティアとして運営に携わるなどしました。

地域の一員として行事に貢献し、充実した時間を過ごすことができました。



心肺蘇生法講習

十月二七日（月）に二年生は講師としてボウサインの大様を講師として心肺蘇生法

講習を行いました。命を守るために大切な知識を身につける時間となりました。

胸骨圧迫の方法など実践を交えて学び、生徒たちは真剣に取り組んでいました。

今後の進路を考えるうえでも大切な時間となりました。

岡山龍谷CSR出張講座

十一月四日（火）に岡山龍谷高校から講師の先生にお越しいただき、一年生を対象とした出張講座を行いました。

ワークショップの活動を通して、仲間と協力して課題を解決する力、コミュニケーション能力、マナーについて学びました。

普段の学校生活や授業での人の関わり方を学び有意義な学習を行うことができました。



租税教室

十一月二十一日（金）に三年生を対象にした租税教室を行いました。

税理士の方から税金の役割や使われ方にについて学び、身近な

公共サービスが税金で支えられることを知り、生徒の皆さんたちは社会とのつながりを実感していました。

出張講座



令和7年度中学生

「税についての作文」入賞者

○佳作	春風	にひらく教科書新たな道
城戸飛勇(3・1R)	住岡咲来(3・1R)	「通学路桜がのつたランドセル」
○福山市長賞	佐野瑛大(3・3R)	
○福山地区青色申告会	菅野陽斗(3・2R)	
連合会会長賞	占部愛音(3・1R)	
金賞	砂場友里(3・3R)	
銀賞	城戸飛勇(3・1R)	

第三十六回伊藤園

おーいお茶新俳句大賞

○佳作	春風	にひらく教科書新たな道
城戸飛勇(3・1R)	住岡咲来(3・1R)	「通学路桜がのつたランドセル」